
令和 4 年度 第１回東陽中学校運営協議会会議録 

日時  令和４年５月１３日（金）１４時００分から１５時５０分 

    会場  東陽中学校１階会議室  

出席者 大橋委員、𠮷春委員、高林委員、飯塚委員、増谷委員 

    山田委員、小田委員、藤田委員 

    𠮷田校長、廣岡教頭、鈴木 CS ディレクター 

 

次 第 

司会：教頭 

１ 開 会 

 

２ 校長挨拶                     校長 

 

３ コミュニティ・スクールについて          教育総務課 

  資料参照 

 

４ 令和４年度 委員自己紹介                 

 

５ 会長の選出・副会長の指名 

   会長 大橋美義   副会長 飯塚正師 

６ 議長選出 

  大橋委員に決定 

 

７ 熟 議 

（１）学校運営の基本方針について（校長）→おおむね承認されたが今後も熟議していく 

飯塚委員：校則の見直し→時代に合ったルール作りが必要 

         ※SNS などのネットトラブル・不登校・いじめなど家庭でコントロールすべ    

きことが多い。 

 

    山田委員：校則の見直しと言うが、今まで校則通りだったので、なぜ自由にするのか理

由が分からないと思っている生徒もいる。なぜ今まで白靴かを考えさせるこ

とも必要。 

    大橋委員：試しの時期の様子を見たが、生徒は靴の色を黒や紺にしていたので、生徒自

身や親もよく考えていると感じた。 

    藤田委員：毎年見直しをしていくのか。 

    飯塚委員：登校時刻の変更によって生徒に余裕ができ、元気度が上がったように見え

る。 



    𠮷春委員：学習や活動に支障がなければ靴下は何色でも問題ない。生徒に方向性や主体

性をもたせたい。 

    高林委員：中学校は義務教育だから、制服（見直す傾向があるようだが）やナップサッ

クなどコストがかからないようにしたい。 

         スキー教室などの活動も高額なので見直す必要がないだろうか。 

         教員の働き方改革…作業分析をして、多忙化を内側から削っていくことも検         

討できないか。 

 

（２）年間計画について 

大橋委員：保護者から、参観会・振替休日など兄弟姉妹がいる小学校と調整してほしい    

という話を聞いたので対応してほしい。 

 

（３）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

増谷委員：中学の部活をクラブ化が望まれる 

         部活でできない分活動する・グランドが空いている・子どもの体力が次第に    

劣っていく 

    小田委員：中学生のクラブ活動の現在の状況を知りたい。 

 

 

 

８ 連 絡 

 ・今後の開催日時 

  第 2 回学校運営協議会 令和４年 ７月 ４日（月）１４：００～１５：３０東陽中１階会議室 

  第 3 回学校運営協議会 令和４年１１月 ８日（火）１４：００～１５：３０東陽中１階会議室 

  第 4 回学校運営協議会 令和５年 ２月２４日（金）１４：００～１５：３０東陽中１階会議室 

 

 ・熟議内容（第 2 回議長選出など） 

   


